

miércoles 2 de marzo de 2016

# El Alcalde de Antequera visita las obras de acondicionamiento que está promoviendo el Ayuntamiento en el Convento de Santa Eufemia para la próxima acogida de refugiados

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha visitado en la mañana de hoy miércoles el convento de Santa Eufemia con el objetivo de supervisar y conocer de primera mano las actuaciones de adaptación que se están llevando a cabo para la próxima acogida de hasta 40 refugiados en nuestra ciudad.



Se trata de diversas obras realizadas en colaboración con la Comisión Española de Ayuda al Refugiado tras el convenio que esta entidad firmara la pasada semana con el Obispado de Málaga, la Orden Mínima y Cáritas.

El objetivo es el de concluir diversas tareas de adecuación que se llevarán a cabo en el convento durante el presente mes de marzo para facilitar la estancia de los refugiados que lleguen a nuestra ciudad víctimas del conflicto bélico de Siria, actuaciones realizadas en coordinación con las áreas municipales de Cooperación Ciudadana y Programas Sociales, adecuándose al compromiso del Ayuntamiento de Antequera de colaborar con esta causa solidaria.

